

Carpentras « monte à Troyes pour gagner »

Surpris le week-end dernier en ouverture de championnat par Valréas (5-2), Carpentras, qui court après un nouveau titre national, veut réagir dès ce dimanche, sur le terrain du SUMA. « Clairement, on monte pour gagner », affirme le capitaine Jason Nuzzo.

LUDOVIC MATTEN **L'Est éclair**

Samedi dernier, alors qu'il accompagnait son équipe à Neuville, Yvan George, coprésident du SUMA, dont la vue baisse nettement de près, a peine à bien voir, sur son téléphone portable, le résultat entre Carpentras et Valréas. À la pause, Valréas menait déjà. Dans le troisième quart aussi. En fin de rencontre, Yvan, comme beaucoup de gens dans le Poitou, peinait à comprendre. « Oui, c'est assez incroyable », expliquaient des joueurs neuvillois et troyens au moment de la collation.

« NOUS AVONS SANS DOUTE PRIS CE MATCH À LA LÉGÈRE »

« Il n'y a pas vraiment d'explication, soupire Jason Nuzzo, leader du MBC Carpentras. Nous n'avons pas joué notre match. Comme l'a indiqué le journaliste qui suit le motoball dans le Vaucluse, nous sommes restés au vestiaire. » Jason Nuzzo poursuit : « Valréas a abordé ce duel avec beaucoup d'envie. Nous, de notre côté, avons sans doute pris ce match à la légère. Mais cela nous est revenu en pleine gueule (sic). Oui, c'est exactement ça. Valréas a joué son match, pas Carpentras. Les joueurs de Valréas ont eu de la réussite, qu'ils ont provoquée. Ils ont marqué 5 buts en tirant à peine plus du but. Efficacité maximum. De notre côté, nous avons éprouvé les pires difficultés à trouver des solutions. Nous avons été incapables de nous montrer vraiment dangereux. »

Cette défaite initiale, pour Carpentras, est « vraiment embêtante », admet Jason Nuzzo. « C'est clairement un manque de respect pour nos dirigeants, nos bénévoles, nos supporters qui s'investissent au quotidien pour



Jason Nuzzo, ici opposé à Arthur Albertoni, veut renouer très rapidement avec le succès. Dès aujourd'hui face au SUMA ? Florian MARE

nous », affirme-t-il. Privé de Figoni (encore pour quelques semaines) et de Tatin (pour un bon mois), blessés lors du dernier tournoi de préparation, Carpentras a cherché à comprendre. « À l'entraînement, cette semaine, on s'est dit les choses, révèle Jason Nuzzo. Perdre, cela arrive à tout le monde. Mais pas comme ça. (il insiste) Pas de cette manière. Valréas n'a pas volé sa victoire. Mais nous n'avons pas joué comme nous savons le faire. Ce match ne nous ressemble pas. »

« ON NE FERA PAS LA MÊME ERREUR »

Carpentras est déjà dos au mur. « On

n'est pas en crise, veut croire, Jason Nuzzo. Encore une fois, un non-match, cela arrive. Mais il nous faut réagir. On est aujourd'hui, avec cette défaite inaugurale, dans une position compliquée. » Foi de Vauclusien, le MBC Carpentras ne se présentera pas à Arbouin dans le même état d'esprit que face à Valréas. « On ne fera pas la même erreur, clame Nuzzo. Affronter le SUMA, à Troyes, ce sont des matches que l'on adore jouer, avec beaucoup d'intensité. Clairement, on monte pour gagner. » ■

SUMA - Carpentras ce dimanche à 14 h 30 au stade Gaston-Arbouin.

SÉBASTIEN VAROUMAS : ATTEND DE SES JOUEURS QU'ILS CONFIRMENT

Sébastien Varoumas était ce samedi à Gaston Arbouin, pour permettre à Justin Tichatschek et Anthony Mathiot, les deux recrues, de s'entraîner avant le choc de ce dimanche. En présence d'un gardien, et de Roman Detsina, l'Allemand et le Vauclusien ont multiplié les exercices. Ils sont motivés, prêts à répondre à l'attente de leur coach.

« Cette semaine, comme ce samedi, à l'entraînement, j'ai vu des mecs très concernés, loue Sébastien Varoumas. Avant d'affronter Carpentras, mon groupe est confiant. Mais il reste humble. Il sait que tout peut aller très vite. » Une nouvelle défaite anéantirait les espoirs de titre du SUMA.

« On reste sur deux bonnes prestations, face à Saint-Georges en amical et à Neuville, même si on n'a pas été payé samedi dernier. À nous de maintenir la dynamique de jeu, de trouver la régularité. Et de mettre en application en match tout ce qu'on a bien travaillé à l'entraînement. En gros, j'aimerais qu'on monte encore en puissance. »

Le jeune Guillot devrait commencer la rencontre, à côté de Detsina, Florès et Mayeur. À moins que l'Allemand Tichatschek grille la politesse à Seb Mayeur. « J'aurai de toute façon besoin de tout le monde », conclut Sébastien Varoumas. ■

LA DEUXIÈME JOURNÉE

Ce samedi, se disputaient deux rencontres d'Elite 1. Le match opposant Houlgate à Robion a été reporté à une date ultérieure, pour des raisons administratives. Valréas, tombeur de Carpentras la semaine dernière, a confirmé, à domicile cette fois, face à Saint-Georges (6-2).

Le MBC Neuville, champion en titre, a évité le piège tendu par Camaret. Dans le Vaucluse, les Poitevins n'ont pas tremblé. A la fin du troisième quart, ils menaient 3-0. Et se sont imposés 6-0.